

14/07/2014

## **Fiscal Nacional reitera preocupación por la seguridad de fiscales amenazados**

Tras participar en una nueva reunión de la Comisión Coordinadora del Sistema de Justicia Penal en el Ministerio de Justicia, el Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, reitero la preocupación del Ministerio Público por la seguridad de los fiscales que llevan adelante especialmente investigaciones complejas.

“Hemos sostenido reuniones con el Ministro del Interior y con el Ministro de Justicia para plantear nuestra preocupación por el tema. Para el próximo año hemos pedido que se aumenten los recursos para dar protección a los fiscales en casos complejos y en caso de amenazas. Nosotros hemos activado también un procedimiento de protección de víctimas y testigos en casos complejos, lo que incluye a los fiscales amenazados, sea en audiencia o sea en su vida personal, y también nos hemos contactado con el coronel de carabineros encargado del departamento de protección de personas de manera tal de realizar una mejor coordinación a nivel nacional”, detalló la máxima autoridad del Ministerio Público.

Consultado por la prensa si había una preocupación especial ya que las últimas amenazas a fiscales han provenido de condenados miembros de organizaciones terroristas, el Fiscal Nacional señaló que “si bien no es nuevo el hecho de las amenazas, lo nuevo es que las personas que las han proferido tienen una organización superior a la de un delincuente común y por eso nos preocuparon en su momento y se adoptaron las medidas de seguridad correspondiente”.

